

Neu im Pfarrverband: Besuchsdienst für pflegebedürftige Heimbewohner



„Unsere Gesellschaft wird älter...“

Viele Menschen verbringen ihren Lebensabend in Pflegeheimen, weil sie nicht mehr alleine leben können. Auch wenn die medizinische Versorgung sichergestellt ist, bleibt zu wenig Zeit für die zwischenmenschliche Ebene. Hier setzt der neue Besuchsdienst unseres Pfarrverbandes an, der im Laufe der nächsten Monate seine Arbeit aufnimmt.

**Für diese verantwortungsvolle Aufgabe
im Sinne der Nächstenliebe suchen wir Sie.**

Wenn Sie alten Menschen ein Stück Lebensqualität erhalten wollen und sich wöchentlich 1-2 Stunden dafür ehrenamtlich engagieren möchten, sind Sie bei uns genau richtig.

Alle weiterführenden Informationen erhalten Sie bei:
Florian Scherbauer, Bettinastr. 19 a, 81739 München, Tel. 660 11 233
eMail:scherbauer@t-online.de und gerne auch persönlich